



Haslacher Gemeinderäte geben grünes Licht für Umfahrung

Haslach. Die Haslacher Gemeinderäte haben gestern Abend in einer Sitzung in der Stadthalle mit 15 Ja- und drei Neinstimmen grundsätzlich grünes Licht für die Pläne des Regierungspräsidiums Freiburg für eine B-33-Ortsumfahrung Haslach gegeben. Eine befürwortende Mehrheit galt vorab als wahrscheinlich, da sich nach der Vorstellung

der Pläne im Februar die meisten Räte positiv geäußert hatten. Aber auch die Befürworter hatten weitere Optimierung in einigen Punkten angemahnt. Themen waren damals und auch gestern vor allem der Lärmschutz, die Rad- und Fußwege von den Ortsteilen in die Kernstadt, eine möglichst barrierefreie Arche Brücke und eine

Verbesserung der Verkehrssicherheit am Bollenbacher Ei. Aber auch nach dem Ja des Gemeinderats werden noch mindestens zwölf Jahre bis zur Fertigstellung der Umfahrung vergehen. Keine Mehrheit hatte in der Sitzung der Antrag des Grünen-Fraktionsvorsitzenden Martin Schaeffer auf Vertagung der Abstimmung bis nach der

Corona-Krise und Einberufung einer Bürgerversammlung gefunden. Eine ausführliche Berichterstattung folgt morgen im OT und vorab auf www.bo.de. Foto: Lars Reutter



Ein Video zu diesem Thema finden Sie mit dem Code W1JK unter: www.bo.de/mediathek